

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

BBK B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

يعلن بنك البحرين والكويت ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	22/3/2021	التاريخ
Company Name	Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. بنك البحرين والكويت ش.م.ب	إسم الشركة
Trading Code	BBK	رمز التداول
Subject	BBK's Group 2020 Financial Results Webcast البيث الإلكتروني لمجموعة بنك البحرين والكويت للبيانات المالية للعام 2020	الموضوع
Material Information	<p>BBK is pleased to inform its shareholders and investors that the live webcast session was held on Sunday 21st March 2021, at 2:00 p.m. Kingdom of Bahrain time to discuss 2020 BBK Group financials. During the webcast there was no disclosure of any material information that is not in the public domain. Enclosed is the related document presented during the webcast.</p> <p>يسر بنك البحرين والكويت الإعلان للمساهمين والمستثمرين أن البيث الإلكتروني المباشر المتعلق بمناقشة البيانات المالية للمجموعة للعام 2020 قد عقد يوم الأحد 21 مارس 2021 في تمام الساعة 2:00 ظهرا. علماً بأنه أثناء البيث المباشر لم يتم الإفصاح عن أية معلومات جوهرية غير متوفرة للجمهور المتعاملين. مرفق مع الإفصاح، المادة التي تم استعراضها خلال البيث المباشر.</p>	المعلومات الجوهرية

Impact on Financial Position	NIL - لا يوجد	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	<p>BBK is pleased to inform its shareholders and investors about the live webcast session to be held on Sunday 21st March 2021, at 2:00 p.m. Kingdom of Bahrain time to discuss 2020 BBK Group financials. Enclosed is a copy of the market invitation.</p> <p>يسر بنك البحرين والكويت دعوة المساهمين والمستثمرين لحضور البث الإلكتروني المباشر المتعلق بمناقشة البيانات المالية للمجموعة للعام 2020 وذلك يوم الأحد 21 مارس 2021 في تمام الساعة 2:00 ظهرا. مرفق نص الدعوة.</p>	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Rafa Kaddoura	الإسم
Title	Head of Corporate Communications	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة	Signature التوقيع	
 Corporate Communication		